



ACTO HOMENAJE PRIMERAS ALUMNAS FACULTAD DE MEDICINA (4^a SEDE)

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Facultad de Medicina de Granada, en colaboración con su Decanato, quiere rendir homenaje a las Primeras Alumnas que comenzaron sus estudios médicos en la 4^a sede de la facultad.

Facultad de Ciencias Políticas y Sociología. c/Rector López-Argüeta, s/n.

Jueves 13 de marzo.

Descubrimiento placa conmemorativa. Hall de la facultad. 18.30h.

Conferencias. Salón de Grados. 19h.

Eudoxia Píriz Diego. 1^a alumna de la facultad. Enriqueta Barranco Castillo

Josefa Salmerón Ibáñez. 1^a practicante y 1^a odontóloga granadina. Miguel Guirao Piñeyro

M^a Luisa Casares Córdoba. 1^a médica granadina. Rafael López de la Torre Casares

